

Berlin

Gustavo Dudamel und Lang Lang

Ein Konzert der Superlative - zwei absolute Stars der Klassik-Szene, dazu ein Orchester der absoluten Weltspitze: Der 1981 in Venezuela geborene Dudamel, zurzeit Chefdirigent des Los Angeles Philharmonic Orchestra, des Gothenburg Symphony Orchestra und des Simon Bolivar Youth Orchestra of Venezuela, und der um 1 Jahr jüngere Lang Lang, von dem eine Anekdote besagt, dass er im Alter von 2 Jahren im Fernsehen die Serie „Tom und Cherry“ sah, wo Tom die 2. Ungarische Rhapsodie auf dem Klavier spielte. Hinfort wollte Lang Lang nichts anderes, als ebenso Klavier spielen zu können. Beide musizieren gemeinsam mit einem der weltbesten Orchester: den Berliner Philharmonikern.

Zusätzlich bleibt genügend Zeit zu einem Opernbesuch in der Deutschen Hauptstadt.

Mittwoch, 30. Januar 2013

Flug nach Berlin. Hotelbezug und erste Stadtführung.
Abend zur freien Verfügung.

Donnerstag, 31. Januar 2013

Zweite Stadtführung. Am Abend in der Philharmonie:
Berliner Philharmoniker
Leitung Gustavo Dudamel; Solist Lang Lang, Klavier.
Barber: Adagio for Strings.
Bartók: Klavierkonzert Nr. 2
Strauss: „Don Juan“ und „Till Eulenspiegel“.



Freitag, 1. Februar 2013

Besuch des Alten Museums. Am Abend in der
Deutschen Oper: „Madame Butterfly“ von Puccini.

Samstag, 2. Februar 2013

Letzter Tag zur freien Verfügung.
Am Abend Rückflug nach Basel.

Programmänderung vorbehalten.

Leistungen:

- Flug Basel - Berlin - Basel.
- Sämtliche Transfers und Führungen inkl. Eintrittsgebühren.
- 3 Übernachtungen im ***- oder ****-Hotel inkl. Frühstücksbuffet.
- Karten der bestmöglichen Kategorie für das Konzert in der Philharmonie und die Aufführung in der Deutschen Oper.
- Ausführliche Unterlagen, ortskundige Leitung.

Gesamtpreis

Fr. 650.-

Zuschlag Einzelzimmer

Fr. 140.-

oblig. Annullationsversicherung falls nicht privat versichert

Fr. 40.-

Frühbuchungsrabatt bis 10. September: Fr. 30.-